
ОТЧЕТ
Депутата Липецкого городского Совета депутатов шестого созыва по 

одномандатному избирательному округу №15 Пинаевой Екатерины Алексеевны
о проделанной работе за 2022 год.

1. Участие в работе городского Совета - 20 .

2. Участие в работе постоянных комиссий городского Совета - 17 , в том 

числе:
- комиссия по бюджету и муниципальной собственности более -_3;

- комиссия по транспорту, дорожному хозяйству и благоустройству -5.

3. Участие в других мероприятиях, связанных с деятельностью 

городского Совета (депутатские и публичные слушания, «депутатский час»,

«круглый стол» и другие).
Участие в публичных слушаниях и внесение предложений по 

проекту бюджета города на 2023 год и на плановый период 2024 и 2025 гг.

4. Проведено встреч с избирателями более ------------ 12----

5. Итоги работы в избирательном округе:

а) проведено приемов граждан всего - 22 , в том числе:
- в общественной приемной городского Совета -_7;
- в избирательном округе -10;
- в Региональной общественной приемной Председателя Партии 

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» Д.А. Медведева (для членов депутатской группы 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ») - 5̂

б) поступило обращений - 916;

в) реализовано - 914;

г) находится в стадии рассмотрения - 2;

д) дано консультаций и разъяснений по порядку решения заданных вопросов -

470;
е) направлено запросов в соответствующие службы: - 461.

6. Оказание содействия в решении вопросов , жилищно-коммунальных проблем 
в избирательном благоустройства округе, оказание практической помощи 
дошкольным, школьным учреждениям округа и другим.

За истекший период депутатской деятельности в рамках решения вопросов

благоустройства дворовых территорий, жилищно-коммунальных и социально-
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экономических проблем, оказания практической помощи дошкольным, школьным 

учреждениям в избирательном округе № 15 выполнены следующие мероприятия.

На заседаниях Совета общественного самоуправления №15 ежегодно 

утверждается перечень мероприятий по распределению бюджетного 

финансирования на последующий год.

В 2022 году бюджетные средства направлены на благоустройство 

дворовых территорий и детских площадок. Произведены работы в рамках наказов 

избирателей (установка детских игровых форм по адресам:

-ул. Ю.Натуралистов, д.13 (спортивный комплекс);

Фото:

-ул. Папина, д.17 (грибок в песочницу); 

Фото:

До После

-ул. Доватора, д.6 (горка);

До После



-ул.15микрорайон, д.4/2 (детский игровой комплекс); 

До После

-ул.Папина, д.9 (качели Гнездо).

До После



Вопрос благоустройства общественных пространств является одним из 

приоритетных направлений для реализации на 15 избирательном округе.

Для решения социально-значимых проблем округа осуществляется 

взаимодействие со структурными подразделениями города в части ремонта 

дорожного покрытия, организации безопасности движения, обеспечения доступной и 

благоустроенной городской среды, развития инфраструктуры избирательного округа.

В текущем году удалось добиться выделения средств на проведение следующих 

работ:

- Обустроена пешеходная зона (установлены знаки, зеркала обзора, устроен 

пешеходный переход) в районе ул. Достоевского, д.71;

Также установлены зеркала обзора на следующих участках улично-дорожной

сети:

• пр.Строителей, д. 29 и 15микрорайон;

• в районе гаражей 15микрорайон.

Фото:

- Произведен ремонт дорожного полотна

• ул.Б.Хмельницкого (от ул.Папина, д.17 к ДОУ №8) в рамках реализации 

программы «Дорога к школе».

Фото:



• ул.Студенческий городок (в районе ЛМсК) 

Фото:

• ул.15микрорайон (в районе д.29 по пр.Строителей до пересечения 

ул.Водопьянова) .

Фото:



- Уложены дорожные неровности (от пересечения ул. Доватора до 

ул.15микрорайон).

Фото:

В 2022 год как депутат активно оказывала посильную помощь, принимала 
участие в благотворительных акциях:

- в рамках празднования Дня Победы (ветераны, труженики тыла, вдовы) 
сформированы и переданы продуктовые наборы и цветы;

- в рамках празднования Международного Дня Инвалида (подопечные ВОИ 
Октябрьского района) сформированы и переданы продуктовые наборы жителям 15 
округа;

- мобилизованным, находящимся на территории СВО;
- жителям, имеющим статус «беженца», проживающим на территории 15 

округа;
- Акция «Собери ребёнка в школу» (канцелярские товары, письменные 

принадлежности, пеналы и рюкзаки) учащимся МБОУ СШ №45;



- детям сотрудников ДОУ №119 в преддверии Нового года передала сладкие 
наборы;

- в рамках акции «Елки желаний» подготовила подарок воспитаннице Центра 
помощи детям им. Э.Б. Белана.

Фото:

В течение 2022 года работа с жителями осуществлялась как по решению их 
проблем, так и по информированию граждан о действующих муниципальных 
программах, мероприятиях города и деятельности в избирательном округе.



Поступило большое количество обращений, по которым состоялись 
комиссионные выходы (один из последних -  Студенческий городок 16а по вопросам 
работы УК, теплоснабжения с привлечением ГЖИ Липецкой области, сотрудников 
УК и самих жильцов).

Активно в социальных сетях освещалась работа депутатского корпуса 
Липецкого городского Совета депутатов, в различных форматах описывался процесс 
решения проблем и обсуждение актуальных вопросов. В социальных сетях 
неоднократно публиковались посты с разъяснением важных аспектов работы 
муниципальных учреждений.

Также в течение года в социальных сетях активно освещалась деятельность 
партийного проекта «Школа грамотного потребителя», направленного на повышение 
грамотности населения в сфере ЖКХ. Еженедельно на странице в социальных сетях 
публикуется информация о событиях, происходящих на территории избирательного 
округа №15, будущих мероприятиях и достигнутых результатах.



В  р а м к а х  д е я т е л ь н о с т и  С о ве т а  О б щ е с т в е н н о го  с а м о у п р а в л е н и я  
№ 1 5  б ы л и  п р о в е д е н ы  м е р о п р и я т и я :

- День соседей (ул. Ю.Натуралистов, д.15,11,9);
- День Победы (ул. Папина, д.25,23,21/2,23/2);
- День двора (ул. 15 микрорайон, д.3, 4/2).

Кроме этого по обращениям жителей округа, совместно с управляющими 
компаниями и структурными подразделениями администрации города выполнены 
следующие работы по благоустройству:

- Произведена опиловка сухих и аварийных деревьев на территории округа;
- Завоз чернозёма для благоустройства клумб и газонов;
- Произведена работа по покраске малых игровых форм и ограждений;
- Выполнены работы по посадке саженцев на придомовых территорий;
- Завезен песок на детские площадки.

На территории 15 избирательного округа в рамках программы «Мой двор» 
были выполнены следующие виды работ:

На территории дворовой территории ул. Достоевского д. №71,74.
- обустроено место парковки;
- произведено устройство резинового покрытия, песчаного, асфальтного;
- установлено ограждение;
- установлен теневой навес с тренажерами, спортивный комплекс, горка 

Паровозик, песочница с крышками, заменен подвес на качелях;
- установлены лавочки и урны.

Фото:

Произведено комплексное благоустройство территории двора по улице 
Доватора дома №2,4,4а. Современная площадка разбита на секторы: для детей, 
среднего возраста, зона тренажёров и отдыха.



- произведено устройство асфальтного покрытия (пешеходные дорожки), 
территория вблизи пешеходной зоны отсыпана дополнительно грунтом;

- на детской зоне установлены: карусель, качалка-балансир, столик, песочница 
со счетами;

- в зоне для детей среднего возраста установили: детский игровой комплекс, 
качели -гнездо;

- в спортивной зоне: спортивный комплекс, брусья;
- также установлены скамейки со спинками, урны.

Фото:

В рамках поддержки молодежных инициатив, а также в рамках 
патриотического воспитания молодежи в школах №45, №21, №72 состоялись встречи 
со школьниками в формате квиз-игры по событиям Великой Отечественной войны.

А также поддержаны молодежные инициативы и нанесено 2 граффити на 
патриотическую тему (ул. Доватора в районе МБОУ №45, в районе д.59 и 61).



Тенденция организации органов ТОС будет продолжена в следующем году.

На территории округа продолжает работу общественная приемная, в которой 
осуществляется прием обращений граждан. Жители округа в любой момент могут 
обратиться за бесплатной юридической помощью в решении проблем.

Кроме этого, для жителей округа выходит информационный выпуск газеты 
«Наш район», в котором освещена информация о деятельности на территории 
избирательного округа № 15, для активных жителей округа в конце 2022 года были 
подготовлены в подарок настенными календари.

Оказание практической помощи дошкольным, школьным учреждениям 
округа и другим.

Международный день инвалида - переданы подарки ВОИ Октябрьского округа.
Оказание помощи №119 - приобретение сладких подарков детям сотрудников 

ДОУ №119 к Новому году, канцелярские наборы и рюкзаки ученикам МБОУ 
СШ№45 к 1 сентября.

Основные проблемы, решаемые на встречах с избирателями.

Основной поток обращений жителей округа связан с работой управляющих 
компаний, благоустройством придомовых территорий, ремонтом асфальтового 
покрытия межквартальных и внутридворовых дорог. Помимо этого, жители 
обращаются и с личными вопросами, касающимися начисления пенсионного 
обеспечения, социального обслуживания, получения льгот и т.д.

Для решения социально - значимых проблем округа осуществляется 
взаимодействие со структурными подразделениями города в части ремонта 
дорожного покрытия, организации безопасности движения, развития



инфраструктуры избирательного округа.
Кроме этого, ведется взаимодействие с общественными организациями округа 

(ВОИ Октябрьского округа, Совет ветеранов Октябрьского округа), учебными и 
дошкольными учреждениями.

Другие формы работы депутата.
Вошла в состав координационного Совета по обеспечению доступной среды 

под председательством Главы города Липецка.

В рамках деятельности федерального партийного проекта «Школа грамотного 
потребителя» проведены:

- В течение трех месяцев, еженедельно, проходили занятия для председателей 
ТОС, Советов МКД и активных жителей города по освоению углубленного курса в 
области ЖКХ.

- Комиссионные выходы по обращениям жителей с профильными структурами 
администрации, управляющими компаниями, ресурсоснабжающими организациями и 
жителями.

- Праздник «День двора».
- Проект «Домовой ЖЭКа», направленный на освоение базового курса в 

области ЖКХ студентами СПО, школьниками старших классов.
- В рамках IV Международного муниципального Форума БРИКС+ выступила 

на площадке «Комфортно жить: проблематика и перспективы жилищного фонда и 
ЖКХ». В своём выступлении озвучила инициативу о введении дополнительной 
модели обслуживания -  долгосрочное управление МКД, в целях создания условий 
для привлечения дополнительных инвестиций в модернизацию жилищного фонда 
регионов.

В рамках деятельности общественного Совета при УМВД по г. Липецку :
- Проведены поздравительные мероприятия - под окнами ветеранов Великой 

Отечественной войны;
- Проведены культурно-досуговые мероприятия, посещение выставок картин.
- Проведены конкурсы рисунков для детей сотрудников УМВД;
- Реализован проект «Шаг навстречу», направленный на комплексную работу с 

подростками, находящимися в сложной жизненной ситуации по блокам: спортивный, 
творческий, личностный.

Организованы и проведены выезды по обращениям жителей в точки 
нелегальной продажи алкогольной продукции совместно с сотрудниками управления 
потребительского рынка Липецкой области, УМВД России по городу Липецку. Так 
же вопрос незаконной продажи алкогольной продукции неоднократно поднимался на 
заседаниях постоянных комиссий в Липецком городском Совете депутатов.



Е.А. Пинаева в состав Палаты молодых законодателей при Совете Федерации 
ФС РФ, в рамках деятельности которой:

- приняла участие как представитель Липецкой области в третьем 
патриотическом форуме в Орле и в отправке гуманитарного груза, сформированного 
на личные средства членов данного объединения;

- внесла инициативу совершенствования правового режима особо защитных 
участков лесов в адрес министра природных ресурсов и экологии РФ, которая была 

одобрена;

- направила предложения по внесению изменений в Правила предоставления 
коммунальных услуг собственникам и пользователям помещений в МКД и жилых 
домов в Министерство строительства и жилищно-коммунального хозяйства РФ;

- приняла участие: внесла предложения и озвучила проблемы региона в рамках 
заседания круглого стола на тему "Развитие детского и юношеского футбола в РФ".

- приняла участие в совещании Комитета Совета Федерации по бюджету и 
финансовым рынкам, где обсудили меры по сокращению незаконного производства и 
оборота алкогольной продукции.

- в рамках проведения «Школы молодых законодателей» при законодательном 
собрании Ленинградской области представила Липецкую область и выступила с 
докладом на тему: «Формирование экосистемы по развитию молодежного 
предпринимательства».

Основные направления работы депутата на предстоящий период:

- благоустройство дворовых территорий округа в рамках программы «Мой 
двор»:

1. ул. Студенческий городок, д. 26 -  комплексное благоустройство дворовой 
территории;

2. ул. Юных Натуралистов, д. 7а - комплексное благоустройство дворовой 
территории;

3. ул. 15 микрорайон , д.3 -  оборудование пешеходных зон на территории двора 
и придомовой территории.

- благоустройство общественной территории в районе ДОУ №119 и д.6, 8 
ул.Доватора;

- ремонт участка ул. Доватора ( от пересечения с ул.Папина в направлении 
мостового сооружения Доватора -  Филипченко, а также участок от д.12 по 
ул.Доватора в направлении д.10б ул.Доватора);

- разработка ПСД и ремонт участка частного сектора от д.27 ул.Доватора в 
напрвлении д.26 ул.Достоевского;



Планы на 2023 год в рамках исполнения наказов избирателей:
1. Обустройство сетей наружного освещения участка улично

дорожной сети ул.Папина в направлении ДОУ №119;

2. Оборудование освещения от д.29 пр. Строителей в направлении д.59 

ул. Доватора.

3. Включение контейнерных площадок, расположенных на территории 

округа в программу модернизации;

4. Ремонт дорожного покрытия дворовых проездов на территории 

округа;

Также депутатом ведется работа с профильными департаментами 

администрации города по решению следующих вопросов:

1. Обеспечение доступной среды для маломобильных граждан на территории 
округа;

2. Организация выездных комиссий совместно с представителями структурных 
подразделений города и жителей округа по вопросам ЖКХ, благоустройства и т.д.;

3. Развитие территориального общественного самоуправления на территории 
г.Липецка.

Информация о поступивших на рассмотрение депутата обращениях 
граждан

а) Проведено личных приемов граждан всего -  22 в том числе:
- В общественной приемной городского Совета - 7 ;
- В избирательном округе - 10 ;
- В Региональной общественной приемной Председателя Партии «ЕДИНАЯ 

РОССИЯ» Д.А. Медведева (для членов депутатской группы «ЕДИНАЯ РОССИЯ») -

б) Поступило обращений - ______________________ 916;
в) Реализовано - ___________914__________ ;
г) Находится в стадии рассмотрения - _______2__________ ;
д) Дано консультаций и разъяснений по порядку решения заданных вопросов -

470;
е) Направлено запросов в соответствующие службы: - 461.



Тематика письменных обращений, поступивших к депутату Липецкого
городского Совета депутатов

Тематика Кол-во
Вопросы связи -
Строительство и архитектура 374
Жилищные вопросы 27
Вопросы коммунального хозяйства 257
Г азификация -
Вопросы транспорта 40
Вопросы законности и правопорядка -
Вопросы землепользования -
Охрана окружающей среды 12
Вопросы рекламы -
Вопросы физической культуры и спорта 7
Вопросы торговли, общественного питания и бытового 
бслуживания населения

4

Вопросы финансов 6
Вопросы образования 7
Вопросы дошкольного образования -
Вопросы культуры 7
Вопросы здравоохранения 8
Вопросы труда и занятости населения 5
Миграция -
Вопросы социальной защиты и социального обеспечения 49
Материальная помощь -
Деятельность гаражных кооперативов -
Злоупотребление служебным положением -
Аренда и продажа помещений 4
Благодарственные письма -
Работа администрации -
Выборы -
[ругие вопросы 109
ВСЕГО 916


